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Réunion du Conseil d’Administration 

 
du 01/06/2023  

 
Compte rendu 

 
 

Présents : Agnès BRENUGAT, Benoît COLLET, Jean-Christophe JAVAULT, Olivier 
KERBOUCH, Guy LEVESQUE, Jean-Christophe MADIER, Jacline PACAUD, Philippe 
RAYNEAU. 
Excusé : Michel MARTIN 
 
Début de la réunion : 19h45 
 

Points divers : 

 
Concours exposition : La remise de la photo aux gagnants se fera avant l’AG du 19 juin. 
 
Exposition Bord de mer 2024 :  
 
Le périmètre fixé par la mairie est le suivant : couvrir les évènements culturels que la mairie 
organise ou auxquels elle participe à l’organisation, plus la réhabilitation du môle pour ses 
100 ans. 
Le prochain évènement est 100% NAUTIK, les 3 et 4 juin. Benoît va envoyer un mail pour 
trouver des volontaires. 
Une structure est à mettre en place courant juin avec des groupes par évènement ou type 
d’évènement. Pour cela une communication va être transmise avec la liste des évènements 
à couvrir et une demande aux adhérents de se positionner dans les groupes définis. (Benoît 
et Guy) 
Un certains nombres de questions se posent : 

- nombre de photos ? 
- type de supports ; emplacement ? 
- format des photos ; mini-série ? 
- sélection par qui ? 

 
Partenariat avec les AVF 
  
Au démontage de l’exposition, les photos ont été rendus aux auteurs contrairement à ce qui 
avait été décidé. Le fait de conserver les photos encadrées aurait permis une alimentation de 
l’expo AVF pendant une année. 
Devant le fait d’avoir à réclamer des photos sur un thème 4 fois par an sans garantie de 
succès et le manque de clarté du projet AVF, Guy a décidé d’arrêter le projet et en a informé 
AVF. En réponse ils nous ont précisé que celui-ci n’aurait pu aboutir car ils ont réorganisé 
leur bureau et acheté des armoires et il n’y avait plus de places pour exposer les photos.  
 
Benoît regrette que ce soit le club qui ait demandé d’arrêter le projet car c’est contraire à 
l’ambition du club qui est de vouloir nouer des relations avec les autres associations de 
Pornichet  
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Préparation de l’Assemblée Générale du 19 juin 2023 
 
Réunions mensuelles et Forums : 

Assiduité :  

Le taux moyen de présence est de 70% ; ce qui représente une bonne participation. 

Par ceux qui sont régulièrement absents on connaît les raisons ou ils ont prévenu en début 

d’année qu’ils seraient souvent indisponibles.  

La défection de deux personnes débutantes doit interroger car ce qu’a proposé par le club ne 

semblaient pas correspondre à leurs attentes (manque de soutien technique, de sorties et de 

parrainage). 

Malgré des offres de sorties faites par Olivier à ces personnes il n’a pas eu de réponses. 

Adhésions 

Depuis septembre 2022, des personnes ont manifesté le souhait d’adhérer au club en nous 

contactant par l’intermédiaire du site internet. Il a été décidé de leur envoyer un formulaire 

d’inscription courant juin en leur précisant que le nombre de places est limité et qu’ils 

recevront une réponse définitive après le 2 septembre (date de la journée des associations). 

– Guy- 

L’idée a été émise d’augmenter le nombre des adhésions pour avoir un vivier de volontaires 

pour participer aux activités du club. 

Olivier s’occupera du pôle débutant : organisation des sorties et analyses spécifiques et 

recrutement des « parrains ». 

Finances : 

A l’issue de l’exercice devrait se dégager un excédent de 600 €. 

Les comptes ont été communiqué à Odile pour vérification. 

Etant donné les finances du club, la cotisation est maintenue à 50€.  

La FPF a fixé son adhésion à 40€ et l’abonnement à sa revue  à 24€ 

Sorties et thèmes d’analyse 

Michel ne souhaite plus organiser et animer les sorties techniques et thèmes.  

Pour y pallier une nouvelle organisation va être mise en place : 

Thème : 3 personnes (dont un débutant) à tour de rôle pour trouver les thèmes.  Avec 

un calendrier prévisionnel en début d’année. Tirage au sort lors de la réunion du début 

de saison. Lors de l’AG, 2 personnes seront désignées (tirage au sort) pour le thème 

d’octobre. Le thème sera toujours connu deux mois à l’avance 

Sorties : pour répartir la charge il faut trouver 8 à 10 personnes pour organiser à tour 

de rôle une sortie. Pour mettre en valeur ces sorties, des photos seront sur le site.  

 

Ateliers :  
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L’accès reste gratuit avec en priorité un atelier par adhérent. 

Yannick ne sera pas là à l’AG mais continue l’animation de l’atelier DXO 

Olivier continuera « Découverte de son APN » et l’atelier studio qui sera limité à deux 

groupes. S’il y a beaucoup de demandes un groupe autonome de personnes plus 

expérimentées pourra être constitué.   

Jean-Christophe animera LIGHTROOM et PHOTOSHOP 

Il n’a pas été jugé utile de continuer NIK Collection 

L’animateur PTE ne fera plus partie du club, un appel à candidature sera fait.  

Des ateliers spécifiques seront mis en place : macro (au printemps) , lightpainting, auteurs 

etc.. 

Formations FPF : ce qui a été fait en 2022-2023 sera reconduit avec des formations en 

distanciel et en présentiel. Jean-Christophe voit dans le catalogue des formations celles qui 

peuvent être intéressantes pour les adhérents du club. 

Dix personnes ont adhéré pour la formation.  

On reste sur le même niveau de subventionnement des formations : 1000€ plus le report de 

la formation N et B qui n’a pas eu lieu. 

Investissements :  

Il faut prévoir du petit matériel pour l’atelier studio 

Prix adhésion  

Renouvellement du Conseil d’administation  

Les membres sortants sont Jacline PACAUD, Jean-Christophe MADIER, Philippe 

RAYNEAU, Jean-Christophe et Jacline renouvellent leur candidature. Philippe émet des 

réserves s’il y a un autre candidat. Jean-Christophe et Philippe continueront l’organisation 

des forums. 

  

 

Fin de la réunion : 22h30 

 
 
Le Président       Le Secrétaire 
 
 
Benoît COLLET      Guy LEVESQUE  

   
 
 
 


